



Anfragenbeantwortung

18. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am
19.01.2021

6.3. Feuerwehrstellfläche vor dem Kreishaus

Herr F. Thier führt aus, dass die Feuerwehrstellfläche vor dem Kreishaus oft zugeparkt sei. Er fragt, wann das Ordnungsamt dies das letzte Mal kontrolliert und entsprechend Knöllchen verteilt habe.

Die Beantwortung erfolgt schriftlich, so **Frau Herzog-von der Heide**.

Antwort der Verwaltung – Ordnungs- und Rechtsamt:

Das Ordnungsamt kontrolliert täglich den Bereich „Am Nuthefließ“ (Parksituation vor dem Bäcker und Sonnenstudio sowie den Bereich vor dem Kreishaus) Verstöße werden hauptsächlich im Rahmen der bestehenden Parkscheibenregelung festgestellt.

In dem angesprochenen Bereich konnte letztmalig ein Verstoß gegen das bestehende eingeschränkte Haltverbot am 16.12.2020 festgestellt werden.

In der Vergangenheit wurden Hinweise auch direkt von der Kreisverwaltung an das Ordnungsamt gemeldet, wenn die Parksituation sich als besonders gravierend darstellte. So war mitunter auch ein zielgerichtetes Kontrollieren möglich. Seit Beginn der Pandemie und der damit einhergehenden Reduzierung des Bürgerverkehrs im Kreishaus, entspannte sich die Parksituation jedoch größtenteils.

i. A. D. Hurtig
Abteilungsleiterin
Allgemeine Ordnungsangelegenheiten